

Jetzt an der Luzernmobil-Challenge 2025 teilnehmen!

Einen Monat kostenlos neue Mobilität erleben! Bist du dabei?



hier anmelden



Auch 2025 lädt Luzernmobil zur jährlichen Challenge ein. Mitmachen können alle Luzerner:innen, die ein eigenes Auto besitzen – und bereit sind, ihre Gewohnheiten zu ändern. Während vier Wochen wird das eigene Auto gegen nachhaltige Mobilitätsformen wie öV, E-Bike und Car-Sharing eingetauscht.

Neu: SUPER-Challenge

In diesem Jahr findet erstmals die SUPER-Challenge statt – die allen Teilnehmenden die Chance bietet, ein ganzes Jahr lang kostenlose Mobilität zu gewinnen.

Dank Unterstützung der Albert Koechlin Stiftung.



LUZERN
MOBIL.ch

stadt **sempach**



Die Plattform für
nachhaltiges Fortbewegen